
 
 

 
 
 

 TU NOI VOI LEI LORO 
1. parl-ARE parl-a parl-iamo parl-ate parl-i parl-ino 
2. prend-ERE prend-i prend-iamo prend-ete prend-a prend-ano
3. part-IRE part-i part-iamo part-ite part-a part-ano 
3. fin-IRE fin-isc-i fin-iamo fin-ite fin-isc-a fin-isc-ano

 

 
 
 
 

 TU NOI VOI LEI LORO 
andare va’ andiamo andate vada vadano 
dare da’ diamo date dia diano 
stare sta’ stiamo state stia stiano 
fare fa’ facciamo fate faccia facciano 
dire di’ diciamo dite dica dicano 

 

venire vieni veniamo venite venga vengano 
 

 TU NOI VOI LEI LORO 
essere sii siamo siate sia siano  

avere abbi abbiamo abbiate abbia abbiano 
 

 TU NOI VOI LEI LORO 
ball-ARE non ballare non balliamo non ballate non balli non ballino
 
 

 
 
 
 

 TU NOI VOI LEI LORO 
cant-ARE canta-mi cantiamo- cantate-ci le canti gli cantino 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die  Pronomina, die  sich  mit  den Imperativen: fa’, va’, da’, di’, sta, verbinden, 
verdoppeln ihren ersten Konsonant: 
Dammi il libro, per favore! - Gib mir das Buch, bitte!   Dille la verità - Sag ihr die Warheit! 
 
 

Enthält ein Satz zwei Pronomina, werden die Dativpronomina: mi, ti, ci, gli-le, ci, 
vi zu: me, te, ce, glie, ce, ve und werden vor die Akkusativpronomina:  lo, la, li, 
le gesetzt. 

 

IMPERATIV BEI REGELMÄSSIGEN VERBEN 

 

IMPERATIV BEI UNREGELMÄSSIGEN VERBEN 

 

IMPERATIV DER HILFSVERBEN

 

IMPERATIV NEGATIV

 

STELLUNG DES PRONOMENS

       BEMERKUNGEN


